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DISCUSSIONE   C C  PUNTO 1)    odg  27.05.2022     “Mozione gruppo cittadini in comune 

sull'invasione da parte della Russia in Ucraina” presentata dal Capogruppo “Cittadini in 

comune” Dott. Gianni Galastri-  protocollo n. 9340 del 20-05-2022; 

  
Presidente Andreani: “La parola al dottor Galastri”. 

Capogruppo Galastri (Cittadini in Comune):” Allora durante la recente riunione della 

commissione dei capigruppo ho avuto modo di leggere e vedere  una recente risoluzione del 

consiglio comunale inerente la condanna del l’invasione russa in Ucraina approvata dal 

consiglio all’unanimità a parte un voto di astensione, e del quale non ero al corrente, visto che 

gli scopi e nei contenuti ricalca più o meno quello che volevo affermare nella mozione che 

avevo presentato mi è parso inutile riproporla aggiungo che a mio avviso prese di posizione 

del consiglio comunale su temi di grande evidenza politica siano un dovere verso la nostra 

comunità nobilitano e rendono completo il nostro compito. Nell’ultima parte della mia 

mozione, facevo riferimento anche alla condanna di coloro che nel nostro paese fanno da 

sonda e più o meno giustificano le barbarie che si sta perpetrando contro una comunità di 

persone e un paese libero che ha diritto alla sua determinazione politica, spesso questi 

soggetti si dichiarano pacifisti ma ogni tanto spesso strano a dirsi non condannano la guerra 

in atto e negano il diritto di un popolo a difendersi dagli aggressori. Concludo facendo a 

riferimento da quanto detto dal nostro più grande Presidente  uomo integerrimo  faro di 

democrazia Sandro Pertini, mi batterò fino alla morte fino a quando il nostro avversario ossa 

manifestare le proprie opinioni ma il fascismo non è un opinione è un reato”. 

Presidente Andreani:” Qualcuno vuole la parola? Sindaco”. 

Sindaco:” Ringrazio Gianni Galastri, abbiamo avuto modo nella conferenza dei capogruppo di 

parlare di  confrontarci su questo punto, come avevo già detto in quella sede lo ribadisco 

adesso, lo condivido in pieno quanto avevo proposto e scritto Galastri, tant’è che 

sostanzialmente come ha detto lui ricalca quello che il consiglio ha approvato, quindi lo 

ringrazio insomma per la comprensione, di …quindi però ci tenevo a ribadire anch’io quello e 

condivo quanto scritto da Galastri nella sua proposta”. 

Presidente Andreani: ”Quindi però bisogna votare  per il ritiro della mozione. Favorevoli? 

Votazione unanime. Vado avanti”. 

 

 

 


